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開 会 年 月 日 平成 28年 12月 21日 

開 会  時  刻 午前 10時 50分 

閉 会  時  刻 午前 11時 34分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎上田 修一 ○吉岡 勝裕  北村  勝  吉井 詩子 

  岡田 善行  品川 幸久  山根 隆司  杉村 定男 

  山本 正一 

 

   浜口和久議長  

欠 席 委 員 名  

署    名    者  

担  当  書  記 中野 諭 

 

 

 

 

協 議 案 件 

いせ市議会だより第 46号の編集について 
（１）表紙案について 
（２）掲載記事について 

その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

 

 

山口調査係長、中野主事 

  

  

 

 

 

 伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

上田会長の開会宣言の後、会議成立宣言を行った。その後、直ちに会議に入り、「いせ市議

会だより第 46号の編集について」を議題とし、協議を行った。 

 まず、「表紙案について」を協議し、表紙案候補として、旬のものという観点から、翌年１

月の「成人式」、現在の伊勢市消防本部・伊勢市防災センターで初めて開催される「消防出初

式」、生誕 100 周年を迎え記念事業が行われる「沢村栄治投手」の３点について協議したが、

次回の分科会で実際に写真を見て決定することとした。 

 次に「掲載記事について」を議題とし、紙面構成など事務局説明の後、協議の結果、委員

からの意見のとおりと決定し、協議案件が終了したため、閉会した。 

 

協議の内容 

いせ市議会だより第 46号の編集について 

（１）表紙案について 

 「成人式」については、広報いせの２月１日号の表紙で「成人式」の写真を掲載する予定

であることから、個人にスポットを当てた写真を載せる予定の広報いせとは違う観点の写真

を載せてはどうかとの意見があり、式典の様子を表紙として、裏表紙には成人式開催実行委

員会の方の写真やインタビュー等を掲載してはどうかなどの意見、「消防出初式」については、

以前に掲載したことはあるが、伊勢市消防本部・伊勢市防災センターでは初めてであり、消

防団の行進などもあることから掲載してはどうかなどの意見、「沢村栄治投手」については、

２月１日が生誕の日であり、３月にさまざまな記念事業が行われることからタイミングがよ

く、旬の話題であるなどの意見があり、３案の写真を収集して、実際に見比べて判断すると

のことで、次回の分科会で決定することとなった。 

 

（２）掲載記事について 

 掲載記事のうち、議員研修会の写真を１枚入れるか２枚入れるかについては、レイアウト

次第で判断すること、会派構成の記事は、会派構成に変更はないが例年入れていることから、

今回も入れること、次回の本会議開催予定については、以前は「２月上旬です」との記載で

あったが、「３月定例会は、２月 27 日～３月 27 日の予定です。」に変更してはどうかとの意

見があり、議長と相談して掲載できるか検討することで決定した。 

 裏表紙については、「新成人のつどい」と「仮移転のご案内」の記事を予定しているが、表

紙の写真との兼ね合いから、表紙写真が「成人式」なら「沢村栄治投手」の写真にすべきと

の意見があった。 

 

その他 

 次回の当分科会開催を、１月 19日とすることで決定し閉会した。 

 

 

上記署名する。 

 

 平成 28年 12月 21日 

 

会  長 

 


